

## BAB V

### SIMPULAN, IMPLIKASI, DAN REKOMENDASI

#### 5.1 Simpulan

Penelitian memiliki tujuan untuk membuat media informasi berbasis *website* mengenai penyakit *anxiety disorder* dan melakukan uji kelayakan dari *website* yang dibuat. Perancangan *website* ini dilakukan dengan menggunakan metode *double diamond* yang terdiri dari empat tahapan. Tahapan-tahapan tersebut adalah *Discover* (menemukan masalah), *Define* (menemukan ide), *Develop* (merancang ide), dan *Deliver* (menguji hasil). Perancangan *website* ini menggunakan *HTML* sebagai sebuah kerangka dalam perancangan *website* dan *CSS* yang digunakan untuk mempercantik tampilan antarmuka. Selain itu, adapun penggunaan bahasa pemrograman seperti *JavaScript* untuk memaksimalkan fitur seperti *form* perhitungan *rating* kecemasan serta beberapa tampilan yang dapat di interaksi pada halaman *website*. *Website* yang telah dibuat dihosting pada *platform* GitHub dan dilakukan uji *Usability Testing* kepada 50 responden yang telah ditentukan sesuai dengan media *website* yang dibuat. Hasil dari *usability testing* menunjukkan bahwa *website* “Anxie” sangat layak untuk digunakan sebagai media informasi penyakit *anxiety disorder* bagi remaja.

#### 5.2 Implikasi

Hasil dari penelitian ini merupakan media informasi berbasis *website* mengenai penyakit *anxiety disorder*. Diharapkan media ini dapat digunakan untuk memberikan informasi terkait penyakit kecemasan mental maupun digunakan sebagai media untuk meditasi ketika mengalami kecemasan juga ketika ingin melakukan pengecekan tingkat kecemasan secara mandiri

#### 5.3 Rekomendasi

Melalui hasil penelitian, didapatkan rekomendasi yang bisa menjadi acuan untuk peneliti lain yang ingin menggunakan topik ini ataupun mengembangkan media *website* ini. Rekomendasi yang dimaksud bisa dilakukannya penambahan fitur seperti konsultasi kepada ahli kesehatan mental, fitur *chat* forum untuk berbagi

pengalaman untuk sembuh dari penyakit ini, dan menambahkan fitur meditasi secara bertingkat. Diharapkan pengembangan yang dilakukan selanjutnya dapat lebih baik lagi oleh peneliti lain karena dalam perancangan *website* ini tentunya masih diperlukan banyak pembaharuan agar dapat menjadi media informasi yang lebih baik lagi untuk penyakit *anxiety disorder*.